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El secretario general de Benestar i Familia comunica a Orive

que el proyecto de Canovelles no es prioritario

La Generalitat advierte que no habra
Casal d'Avis en esta legislatura

t
u-. ISABEL GRANADOS GARCIA

Su familia quiere agradecer a todos los amigos y conocidos las diversas muestras de pesar y afecto recibidas,
a la vez que ruegan una oracion por el eterno descanso de su alma.

Granol/ers, 18 de febrero de 2005

DAVID BRUNAT

LoS peores presagios se

cumplieron en la visita

que el alcalde de Cano

velles. Jose Orive, reali-
zo a principios de febrero

al secreta rio general de la
conselleria de Benestar i Fa

milia. Antoni Segarra. La

que debia ser un encuentro

para exigir al departamento
que cumpla el compromiso
adquirido par el anterior go
bierno de la Generalitat de
construir un Casal de la Gent
Gran i Centro de Dfa. se con

virtio en un alegato de Sega
rra en contra de la necesidad
inmediata de este equipa
miento en Canovelles. EI se

cretario general a dv ir t io a

Orive de que la co nse lleria
no tiene previsto construir el
casal en 10 que queda de le

gislatura. porque se prioriza
ran los municipios que toda
via no disponen de dicho edi
ficio.

Par 10 tanto, la partida de
68.000 euros destinada a la
"construccion de un Casal de
la Gent Gran y Centro de Dia
en el Valles Oriental" no es.

como se creta. para Canove
lies. "Cuando le comente a Sega
rra que esa partida era insufi
ciente para iniciar las obras me

dijo que ese dinero no era para
nosotros ", sefial a Ori ve. Par
no hab er, no hay ni el su

puesto compromiso: segun el

secretario, la promesa de la
Generalitat quedo suspendida
mediante una carta que Be-

Xavier Solanas

Un grupo de ;ubilodos fomando el aire esfe miercoles por 10 monona.

nestar i Famflia re mi ti o al

Ayuntamiento el pasado ana,
conforme no accedfan a la
cesion de los terrenos del ca

sal porque no se habia podi
do destinar una partida pre
supuestaria al equipamiento.
Sin embargo, Orive manifies
ta que dicho documento "ja
mas ha llegado al Ayuntamien
to ". y que "el registro de entra

da es la prueba" de ella.
La unica solucion que Be

nestar i Famflia ha ofrecido a

Canovelles es reformar el ac

tual Casal d'Avis, tal como se

proyecto hace cuatro ario s.

pero ni Orive ni los usuarios

del casal estan dispuestos a

aceptar esa alternativa. "Ya

renunciamos en su dia a esa op-

cion, y por supuesto no estamos

dispuestos a aceptarla ahora ",
avanza el alcalde

Ante una situacion tan cri
tica. el Ayuntamiento ha op
tado par el consenso entre

todas las fuerzas politicas pa
ra lograr el casal. Adernas de
solicitar una reunion can la
consellera Anna Sfrno y can

el President Pasqual Mara

gall, cada grupo presionara a

su partido en el Parlament

para que tomen compromisos
acerca de este equiparniento.
y si eso no da resultado se to

maran medidas mas drasticas:
uEI casal es una prioridad, no

habra limites en las actuaciones

que tomemos para conseguirlo ",
exdama el alcalde.

PARETS

EL Ayuntamiento
prepara un regia
mento de honores

y distinciones
EI Ayuntamiento de Parets esta
trabajando en la elaboradon de
un Reglamento de Honores.
Sfmbolos y Distinciones. EI
documento permitira regular la
concesion de honores y distin
ciones par parte del consistorio

a aque!las personas que par su

trayectoria. actuadon a meri
tos. honoran a la poblacion.

EI reglamento incluira un

apartado especffico sabre los
sfrnbolos de la poblacion.
como es el caso del escudo de
Parets. RdV

Se inicia la
elaboracion del
Plan Local
de la Juventud
EI Ayuntamiento de Parets esta
trabajando en la elaboracion de
un Plan Local de Juventud, la
herramienta que quiere esta

blecer las politicas de accion en

el ambito de la juventud.
Inicialmente la empresa Indue

realizara un estudio de la reali
dad juvenil en Parets a traves de
entrevistas a jovenes y al mismo

tiempo elaborara un informe
sabre las acciones que se !levan a

cabo desde el consistorio.
A partir de este estudio y

del analisis se hara un diag
nostico de la situacion actual

y se aportaran propuestas
para impulsar acciones para
dar respuesta a las necesida
des del colectivo juvenil.

Par el momenta se conoce

que algunas de las demandas
mas recurrentes son la necesi
dad de oferta hidica nocturna

y la construccion de viviendas
de pratecci on oficial. RdV

Viuda del Dr. D. Jose Joaquin Martin-Gil Utrilla

Falleci6 cristianamente el dia 11 del corriente a la edad de 90 cfios.

E.P.D.
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